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#187 Долгожданная встреча с Богородицей – физической матерью Иисуса!

Эфир 24 декабря 2020 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  центра  духовного  развития

«Кассиопея»;

Владимир  Гольдштейн  –  журналист  русскоязычных  СМИ  в  Чикаго,

администратор проекта «Кассиопея»;

Мария – администратор команды «Кассиопея»;

Богородица  –  в  христианстве  земная  мать  Иисуса  Христа,  одна  из  самых

почитаемых личностей и величайшая из христианских святых;

Мирах Каунт (Архангел Гавриил) – Архистратиг;

ЛиШиони – представитель  планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям.

 

00:20 Представление участников конференции.

Ирина:  Меня зовут  Ирина Подзорова.  Я являюсь контактером с внеземными

цивилизациями с 1999 года. У нас сегодня очень необычный контакт. Первый контакт

за  всю  мою  деятельность  контактера,  когда  я  общаюсь  не  с  самой  Духовной

сущностью, а с ее фантомом. Вопросы задают наши друзья:  Владимир из Чикаго и

Мария из Германии. Здравствуйте, дорогие друзья!

Мария: Добрый день!

Владимир: Здравствуйте, друзья! У нас сегодня, я говорю мягко, совершенно

необычная конференция. На самом деле мы ее ждали год.  Поэтому не случайно мы

сегодня с Марией, что называется «при параде». Вы, наверное, редко видите меня в

рубашке с галстуком, но сегодня на это есть все основания. И поскольку у нас сегодня,

действительно,  совершенно  необычное  общение,  начать  я  его  хочу  тоже  очень

необычно,  вот  так:  «Достойно  есть  яко  воистину  блажити  Тя  Богородица,

Присноблаженная  и  Пренепорочная  и  Матерь  Бога  нашего,  честнейшая  Херувим и
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славнейшая  без  сравнения  Серафим,  без  истления  Бога  Слова  родшая,  сущая

Богородица,  Тя  величаем».  Друзья,  сегодня у нас  действительно  в гостях Духовная

личность, мы сейчас уточним некоторые детали, но это именно та, кого мы знаем, как

Дева Мария, Богородица.

 

02:25 Чем занимается Богородица в Духовном мире?

Ирина: Дева Мария, которая действительно известна на Земле как мать Иисуса

Христа,  Богородица, находится здесь в одном из многочисленных своих фантомных

тел, чтобы ответить на вопросы наших дорогих подписчиков и развеять все сомнения

по поводу своей жизни и тех чудесных ее явлений, которые происходили и происходят

до сих пор на  Земле.  Что касается  отличий фантома от астрального  тела,  то  они в

данном  случае  не  являются  настолько  существенными.  В  своем  астральном  теле  я

нахожусь в Духовном мире и наблюдаю оттуда за развитием эгрегоров не только на

планете  Земля.  Но  для  контакта  с  различными  людьми,  которых  вы  называете

«контактерами», я отделяю от своей Духовной сущности частицу Света, наделяю ее

мыслеобразами и возможностью контактировать со мной по нити энергетической и

Духовной связи.  И, таким образом,  я сама могу отвечать через фантом, не покидая

своего Духовного уровня и не приходя в материальный мир в астральном теле. Я так

делаю со всеми людьми, которых вы называете «контактерами», не только на планете

Земля.

Владимир: Огромное  спасибо!  Мы  благодарим  тебя  за  то,  что  ты  нашла

возможность прийти и пообщаться с нами. Мы понимаем, что это «дорогого стоит»,

скажем так. Это совершенно бесценное общение. Мы благодарим тебя от своего имени

и от имени всех подписчиков проекта «Кассиопея». Для нас это очень ценно и очень

важно.

Ирина: Еще с ней присутствует Мирах Каунт с планеты Бурхад.

Владимир: Архангел Гавриил, здравствуйте!

Ирина: Да, Архангел Гавриил, с ней пришел. С нами МидгасКаус и ЛиШиони.

Она  говорит,  что  духовные  возможности  контактера  позволяют  контактировать  с

фантомами  так  же,  как  с  астральными  телами.  Следующий  такой  контакт  может

произойти не ранее чем через 30 - 40 дней.

Владимир: Ясно. Сколько у нас сегодня есть времени?

Максим: Столько, сколько нужно.

Владимир: Понял, хорошо. Тогда я начинаю задавать вопросы.



Ирина: Она  говорит,  что  благодарит  тебя.  Я  рассказывала  ей  и  раньше

рассказывала Мирах Каунту и МидгасКаусу про то, что это была твоя идея пригласить

ее. Она благодарит тебя за то, что ты подал эту идею и устроил эту встречу, благодарит

тебя за молитву.  Она говорит:  «Я видела через формы фантома и через восприятие

контактера  твою  энергетику,  и  что  ты  произносил  молитву  вполне  искренне  и

чувствовал мой ответ». Когда в эту молитву вложена энергетика, которая позволяет

существовать не мне, не как Духовной сущности, а позволяет чувствовать мои энергии

самому тому, кто молится – это такой канал связи. Я также приветствую Вас, Мария.

Вы имеете такое же имя. Имя – это одно энергетическое поле, значит, часть которого

несут  все  носители  этого  имени,  если  они  соответствуют  той  миссии,  которую

выполняла я: воспитание своего ребенка и подготовка его для миссии Света».

Владимир: Мария,  благодарим тебя  за  ответ!  И,  пожалуйста,  вторая  Мария,

Ваш вопрос.

 

07:00 Где сейчас находится Богородица, на каком уровне, что ее окружает,

и чем она занимается?

Мария: Дорогая наша Мария! Скажи, пожалуйста, где ты сейчас находишься?

На  каком  Духовном  уровне?  Что  вокруг  тебя?  Чем  ты  занимаешься?  С  кем  ты

регулярно общаешься, и какова твоя миссия сейчас?

Ирина: А можно задавать  вопросы по  одному?  Она в  Астрале,  тем более  в

форме фантома.

Мария: Хорошо.  Где  именно  сейчас  ты  находишься,  на  каком  Духовном

уровне?

Ирина: Для вас это будет - на 24-ом.

Мария: Что вокруг  тебя сейчас находится? Что ты видишь вокруг  себя? Что

тебя окружает?

Ирина: Свет и Ангелов, которые рядом со мной.

Владимир: А если не для нас, с твоей точки зрения, какой это уровень?

Ирина: Мы  их  не  учитываем,  как  воплощенные  сущности.  Для  нас  это  не

разные  уровни.  Мы просто  живем  и  посылаем свой  Свет,  не  задумываясь  о  таких

вещах.

Владимир: Спасибо!

Мария: Скажи, какова твоя миссия сейчас? Чем ты сейчас занимаешься? Кто

тебя окружает? С кем ты общаешься?



Ирина: Общаюсь с Ангелами, которые ко мне приходят, и к которым я могу

прийти.  Вы это называете - находится ниже уровнем, а я называю «переход в иное

состояние Света». Я могу тоже перейти в это состояние и встретиться с Ангелами, с

иными  невоплощенными  Духами,  которые  не  могут  прийти  ко  мне  сами  в  мою

структуру Света.

Владимир: Спасибо!  Скажи,  пожалуйста,  как  ты  сейчас  выглядишь  для

окружающих  тебя  Духов?  Похож  ли  твой  вид,  который  ты  принимаешь,  на  те

изображения, которые есть у нас, например, на иконах?

Ирина: Она говорит: первое мое занятие – это обучение других Ангелов, чтобы

они  могли  развивать  эгрегоры,  обучать  других,  например,  консультантов,  Ангелов,

которые помогают воплощаться здесь Духам. А также много других служений, в том

числе  наблюдение  за  эгрегором,  созданным моим сыном,  который сейчас  на  Земле

разделился на столько много течений,  что фактически по энергетике уже мало, что

принадлежит там именно ему. Но все еще есть эта искра, которую я поддерживаю.

 

10:00 Как выглядит Богородица для окружающих Духов?

Владимир: Понятно, тогда я еще раз повторю: как ты сейчас выглядишь для

окружающих  Духов?  Какой  ты  облик  принимаешь,  и  похож  ли  он  в  чем-то  на

изображения, которые есть у нас на иконах?

Ирина: Мне показывают Ангела, только он очень высокий: условно - с 20-ти

этажный дом по сравнению с человеком, который стоит на земле. Ангел–девушка. Она

может создать крылья. Сейчас она в виде молодой девушки, а может наделить свой

фантом образом, который вы видите на изображениях.

Владимир: Ясно, спасибо!

Ирина: Я хотела сразу сказать о том, что только для Земли я выделила из своей

сущности и наделила своей энергией частицы эмоций,  чувств и разума больше 150

тысяч фантомов: для лечения, для явления моим контактерам и иным людям, которые

нуждаются в моей помощи.

Мария: Спасибо!

 

11:18 Воплощения Богородицы.

Мария: Мария, каковы твои другие наиболее значимые воплощения на Земле и

в других местах? Есть ли у тебя уже планы на новое воплощение?

Ирина: Планов на новое воплощение у меня пока нет, так как я занимаюсь в



Духовном мире  очень  важным делом и  не  могу  сейчас  отделить  частицу  себя  для

помещения  в  тело.  Я  должна  вся  присутствовать  в  виде  Души,  вы  это  называете

«Высшим Я».

Какие  у  меня  были  значимые  воплощения?  Я  воплощалась  на  Тумесоуте  и

Бурхаде.  На  Бурхаде  я  воплощалась  в  то  время,  когда  специалисты  этой  планеты

создавали жизнь на Земле. Я была одним из таких специалистов, мужчиной. Это было

3 миллиона лет назад. На Тумесоуте я воплощалась, когда там жил мой сын - Яхве, но

была в теле его супруги.

Владимир: Понятно. То есть, когда Иисус был воплощенным Яхве, ты была его

супругой на Тумесоуте?

Ирина: Да. Я даже была на Земле, но недолго. Потом улетела на Тумесоут.

Владимир: Понятно. Скажи, пожалуйста, во время того, как нас создавали на

базе - на Земле, которую мы знаем как Рай, мы уже поняли, что ты была воплощена в

тело одного из ученых, которые нас создавали. Был ли там тоже рядом с тобой в теле

другого ученого Иисус?

Ирина: Он  был  рядом,  но  не  в  теле.  Присутствовал  в  не  воплощении.

Показывает мне, что они общались.

Владимир: Понятно. Спасибо!

 

13:35  История  перехода  в  Духовный  мир  из  земного  воплощения

Богородицы.

Владимир: Скажи, пожалуйста, есть ли какие-то особенности твоего перехода в

Духовный  мир  из  земного  воплощения,  которое  мы знаем  как  Мария?  И,  вообще,

является ли Мария тем именем, которым мы можем к тебе обращаться? Или, может

быть, иначе как-то нужно обращаться?

Ирина: Было, что меня называли Мария, но самое частое обращение в среде

моего народа, когда я была воплощена, – это было Мариям. Но сейчас много тысяч

людей Земли обращаются ко мне именно Мария. Каждый день, каждый час я слышу

каждого,  кто искренне призывает меня и возносит мне молитву.  Да, действительно,

правильно  написал  Апостол  Лука  в  книге  «Евангелие»  о  том,  что  отныне  будут

возносить честь тебе все народы - от того времени, как я решила пойти на контакт с

Мирах  Каунтом  и  воплотить  Христа.  И  поэтому раз  возносят  мне  честь  именно  с

именем Мария, то прошу так ко мне и обращаться.

Владимир: Хорошо.  Были ли какие-то особенности при выходе из воплощения



из тела Марии?

Ирина: Да. К моменту выхода из моего последнего земного воплощения, очень

важного для меня, я считаю – самого важного, мне был 81 год. Я находилась рядом с

учениками Христа.  Из путешествия с Апостолом Павлом приехал мой второй муж,

который появился после Иосифа. Он путешествовал с Апостолом Павлом несколько

лет. Но незадолго до моего отшествия в Духовный мир он приехал, т.к. я в духовной

форме  призвала  его  и  всех  своих  детей,  которые  были  живы  на  тот  момент.  Я  в

последние сутки перед тем, как уйти в Духовный мир, рассказала им о своем Духовном

пути, о планете Бурхад, о том, что у Иисуса Христа отец с другой планеты. Я назвала

это «с другой звезды», так как не было такого понимания, как сейчас. Мой сын к этому

времени уже давно находился на планете Бурхад, но мы с ним общались мысленно: он

очень часто приходил ко мне в Астрале. И когда я покидала тело, он сам меня встретил

(она показывает образ, как это произошло, как они встретились). Не Ангел-проводник,

как это обычно бывает, а сам отвел меня в Духовный мир на тот уровень, где я сейчас.

Мирах Каунт и другие бурхадцы забрали мое физическое тело: так решил мой сын для

того, чтобы я могла в земном теле жить на Бурхаде еще некоторое время. Когда тело

перевезли на Бурхад, то заметили, что его можно восстановить, но не так, как Иисусу

Христу,  который был моложе,  когда  умер,  а  так,  чтобы я могла временно жить на

Бурхаде,  а  потом выйти в  Духовный мир.  Понадобилось  время для согласования  с

моими Духовными наставниками в Духовном мире, чтобы я могла временно вернуться

и восстановить тело. Все это было согласовано, я так и сделала.  Прошло несколько

земных недель, и на Бурхаде восстановили мое тело. Там я провела, если смотреть по

земному  летоисчислению,  еще  35  лет.  Я  могла  и  дольше  оставаться  в  этом

восстановленном теле, потому что у них есть такие возможности. Но я поняла, и мы

договорились с сыном о том, что мое присутствие в Духовном мире важнее, главнее

для меня - соединиться полностью со своей Душой, со своим Высшим Я и заниматься

тем,  что  я  сейчас  и  делаю,  чем  я  сейчас  занимаюсь.  Если  бы  я  частично  была  в

физическом теле на таком уровне - это было бы невозможно: я была бы отвлечена на

физическую жизнь.

 

20:11 Почему Иисус выбрал Деву Марию для своего воплощения?

Владимир: Сколько было детей вокруг тебя в момент перехода?

Ирина: Пять.

Владимир: Скажи, пожалуйста, если это возможно, как звали второго супруга?



Ирина: Лука.

Владимир: Ясно.

Мария: Скажи, пожалуйста,  слышит ли нашу беседу сейчас твой сын Иешуа

(Иисус)?

Ирина:  Я ему говорила о том, что желаю встретиться. Не фантом, а Духовная

сущность в контакт с ним может вступить в любой момент: они на телепатическом

контакте.

Мария: Спасибо!  Скажи,  а  почему  он  выбрал  именно  тебя  для  реализации

своего плана воплощения?

Ирина: Потому что об этом, во-первых, мы договорились в Духовном мире, а

во-вторых, я была его супругой на Тумесоуте. Мои вибрации больше всех подходили

для воплощения на Земле. Было не совсем ясно, через каких родителей, в какое тело я

буду  воплощаться,  и  когда  это  произойдет.  Но  мы  вместе  с  моими  Духовными

наставниками и с Иисусом Христом подобрали для меня тела тех родителей, у которых

до этого не было детей, но они подходили по вибрациям. К ним пришли в Астрале,

восстановили их детородную функцию, и я появилась на свет в этом теле.

Владимир: Ясно. Благодарим от всей Души!

 

21:59 История рождения Иисуса Христа.

Владимир: Мария, скажи, пожалуйста, когда на физическом плане ты впервые

узнала, как я понимаю, от Архангела Гавриила (Мирах Каунта) об этом плане, какова

была твоя реакция?

Ирина: Удивление.  Потому что  мне  тогда  было  14  лет,  и  я  еще  не  вполне

осознавала свою Духовную природу, то есть о чем мы договорились. Практически все

мое детство с трех с  половиной лет я  провела в храме,  в окружении священников,

левитов, первосвященника, который очень меня любил, учил меня читать и показывал

книги, которые обычно были спрятаны для других. Он доверял мне, хотя в то время

открывать женщинам такое учение было верхом странного поведения, несуразностью.

Он сам был контактером, и его Ангелы, его кураторы открыли ему, что мне можно это

делать.  Поэтому  я  с  детства  тоже  была  в  контакте.  В  основном  контактировала  с

Духовным миром. Но, тем не менее, я не так ясно осознавала свою природу, чтобы не

удивиться при появлении представителя планеты Бурхад.

Когда он появился, я помню этот день, как сейчас. Это был физический контакт.

Произошло это  на  закате  солнца  в  одном из  помещений  храма  на  окраине  города,



вокруг которого был сад. На полянку сада спустился корабль бурхадца, который пошел

ко мне. Сначала я увидела его в окне и удивилась, что идет очень высокий человек с

белой кожей в блестящем костюме. Потом он постучался тем кодом, который знали

только  я  и  священники.  У  них  был  определенный код,  и  тот,  кто  приходит  и  так

стучится - не чужой. Я удивилась еще больше: откуда этот незнакомец знает этот код?

Тем не менее, я открыла ему дверь. Он вошел, и состоялась беседа, которая передана

Лукой, вы можете прочитать в его «Евангелие». Он мне сказал: «Радуйся, Господь с

тобой»,  -  вернее,  он сказал:  «Всегда  с  тобой».  Я ему ответила:  «Да,  так  и  есть.  Я

никогда  не  сомневалась».  Он  сказал,  что  меня  избрали,  чтобы  я  родила  Христа.

Естественно, о Христе я знала из Священных писаний - Машиах, а Христос – это его

греческое имя.  «Нужно родить Машиаха по всем законам,  тебя избрал Бог».  Я ему

сказала, что мне 14 лет, и спросила: «Как я могу родить кого бы то ни было, если у

меня нет мужа?» Хотя по еврейским законам, по Талмуду, я должна была уже вскоре

выходить замуж и жить на его обеспечении, так как в храме меня не могли держать

бесконечно  долго.  Девушки  в  отличие  от  мужчин-священников  должны  были

выходить замуж. В то время я была знакома с Иосифом, но не была с ним обручена,

официально он не подавал прошение о том, что хочет вступить со мной в брак, не

подавал  священникам  просьбу  о  том,  чтобы забрать  меня  к  себе,  поэтому я  так  и

сказала Мирах Каунту. И тут он сказал, что это произойдет без мужчины, что на меня

найдет Дух Святой, и в моем чреве появится ребенок. Я понимала, что Дух Святой –

это  сила  Божественного  разума,  которая  все  оживляет.  И поэтому мне  сразу  стало

понятно,  о чем он говорит. Я дала согласие,  а сам физический контакт для зачатия

произошел несколько позже - через пару недель. Он сказал, что мне мысленно нужно

подготовиться,  поговорить с самим Христом в Астрале.  Последние приготовления к

этой процедуре должны были быть для моего тела, я имею в виду физиологические

особенности. Примерно через 2 недели в условленном месте я сама пошла на контакт -

это было недалеко от горы возле Иерусалима. Там меня забрал корабль, и я впервые

увидела не только Мирах Каунта, но и других бурхадцев. Со мной обращались очень

почтительно. Мне сказали, что отец по роду (я позже поняла, что говорили о генетике),

истинный отец физического тела моего сына будет пришельцем со звезд,  они сразу

объяснили - с планеты Бурхад.  Я спросила:  «Почему это необходимо? Почему я из

нашего мира, а отец из другого?» Мне ответили, что не нашлось для воплощения его

Духа подходящего по качествам отца, поэтому было принято такое решение. Я сказала:

«Действительно,  я  -  раба  Господа,  и  будет  мне  по  слову  твоему».  То  есть  Мирах



Каунта я восприняла как вестника, как Ангела Бога, который принес мне сказания о

Его воле.

Тогда  они  мне  показали  прибор,  благодаря  которому  я  забеременела  без

контакта  с  мужчиной,  т.е.  у  меня не  было физического  контакта  с  представителем

Бурхада. Они мне сейчас показывают (Богородица и Мирах Каунт) прибор, похожий на

шар, и из него – спираль, сначала фиолетовая, а на конце она становится белой. Этим

светят на ее нижнюю часть  живота.  В этом шаре находятся  в энергетическом виде

вибрации ДНК этого бурхадца, которые через энергетический луч передавались в ДНК

моей яйцеклетки.  Благодаря этому она восприняла свойство ДНК бурхадца, и стало

возможным зачатие мальчика. А Дух Иисуса Христа находился в этот момент рядом, в

астральном мире. Когда он вводил свою жизненную силу, первую клетку своего тела, я

это чувствовала. Он постоянно был со мной в контакте и говорил, что он делает.

Хорошо,  что  священники  подготавливали  меня  к  контактам  с  астральными

существами.  Они мне рассказывали, как останавливать свои мысленные потоки, как

входить в контакт и т.д.  Потом меня вернули на Землю, и практически сразу после

этого Иосиф подал прошение, чтобы взять меня в жены. Я рассказала ему о контакте

практически сразу и о том, что произошло. Он отнесся к этому благосклонно. А потом,

когда оказалось, что я беременна, он отнесся к этому немного подозрительно, но не из-

за того, что он мне не поверил, когда я ему сказала, как это все произошло. Просто он

сказал,  что  люди,  которые окружали нас,  не  поверят в этот контакт  и сочтут  меня

изменницей. Даже если он еще не взял меня в свой дом, но уже объявил о том, что

желает это сделать – это была бы измена. Поэтому нужно меня отправить в другой

город, где меня никто не знает. Он сказал: «Иначе за это действие я подвергну тебя

опасности смертной казни», - в Израиле в то время был такой закон. Но Мирах Каунт

пришел  к  Иосифу и  объяснил,  что  он  должен  принять  меня  и  моего  ребенка,  как

своего, чтобы не было никаких последствий для меня, и сказал, откуда он, подтвердив

мои слова. Когда Иосиф проснулся, то пришел ко мне и сказал, что и так этому верил,

но теперь окончательно решился на это.  

Когда уже был большой срок беременности, правитель той страны объявил, что

он пересчитает население, поэтому каждый должен был прийти в тот город, откуда его

род - им так было проще считать. К тому моменту мы уже сошлись с Иосифом, но так

как я была беременна, я не вступала с ним в близость. Он был старше меня на 22 года.

Потом мы пришли в город, откуда произошли мои предки, мой род, – Вифлеем. И там

я почувствовала, что у меня приближаются роды. У нас в городе не было знакомых,



где бы мы могли остановиться, и нам не удалось поселиться в гостинице, но не потому,

что у Иосифа не было на это денег, а потому что мы пришли очень поздно, когда уже

не было мест. Многие располагались просто на улице, на природе. Но он отдал деньги,

и хозяева одного из помещений для животных согласились нас туда впустить. А так

как не было принято, чтобы женщина рожала ребенка на улице, Иосиф заплатил вдвое

больше наших денег, чем стоило это помещение. Этих денег хватило меньше, чем на

сутки, но он на это пошел, чтобы я была в помещении.

Потом  я  родила  Христа.  И  здесь  уже  было  появление  Ангелов  в  Духовном

плане,  появились  также  космические  корабли,  принадлежавшие расе  Бурхад  и  расе

Плеядеанских колоний. Несколько кораблей появились над Иерусалимом в знак того,

что родился Иисус Христос, это видели жители Иерусалима, которые как раз были на

поле. Они приняли это, как явление Ангелов в небе. Некоторые пришли ко мне, потому

что на древнееврейском языке эти инопланетяне сказали, что родился Христос, и даже

указывали,  где  именно.  Люди  пришли  ко  мне,  чтобы  на  меня  посмотреть  и

познакомиться.

Потом  была  история,  когда  мы  были  уже  у  дома  Иосифа.  Пришли  маги  с

территории северо-западного Ирана. Сейчас там находится Иран, а тогда это был север

Персии. Оттуда пришли трое магов и сказали, что узнали о рождении Христа из своих

Хроник, принесли деньги и подарки. А после они сказали, что местный царь Ирод их

расспрашивал о нас, о моем сыне Христе. Мы с Иосифом сначала не придали значения

этому,  но в эту же ночь к Иосифу вновь пришел Мирах Каунт в астральном теле и

сказал,  чтобы  он  срочно  уводил  меня  из  этого  города,  потому  что  планы  Ирода

оказались очень темными.

Потом мы переехали. У нас было несколько осликов, которые перевозили нас и

наши  вещи.  Мы присоединились  к  каравану,  так  как  вдвоем  путешествовать  было

опасно  из-за  разбойников,  тем более  с  грудным ребенком.  Вместе  с  караваном мы

пошли в Египет. А потом узнали от других людей, которые приходили в Египет о том,

что через несколько дней после того, как мы ушли, на лошадях приехали солдаты и

убили много маленьких детей возраста примерно моего сына. Это нас очень поразило,

расстроило, удивило. Удивило и то, что другие люди этого города даже не подняли

восстание после того, как безвинно убили детей вместо того, кого Ирод подозревал,

что он его свергнет. Потом, когда пришла весть о том, что Ирод умер, мы вернулись из

Египта. Но мы не сразу об этом услышали, так как для распространения новостей в тот

период  истории  нужно  было  время.  Поэтому  когда  мы  вернулись  в  свой  город  -



Назарет,  там  уже  правил  другой  царь.  И  с  этого  времени  мы  жили  спокойно,  не

подвергались никаким преследованиям. Все детство Христа было спокойным.

Мария: Благодарим!

 

43:47 Кому являлась Богородица? Перевоплощения Архангела Михаила.

Мария:  Мария,  скажи,  пожалуйста:  во  все  времена  многие  утверждали,  что

когда  ты  являлась  им  наяву  в  образе  Богоматери,  например,  в  келье  Серафиму

Саровскому, ты была монашкой. Что это за такие явления?

Ирина: Да,  я  многим  являлась  -  священникам,  монахам.  К  Серафиму

Саровскому, когда он был воплощен, я приходила несколько раз, даже когда он был

еще ребенком.   Приходила к нему в детстве,  когда он болел, и посылала ему свою

энергию для исцеления. Несколько раз я приходила в форме фантома. Мы были с ним

хорошо знакомы и в Духовном мире, и во времена моей жизни на Земле, потому что он

был в теле Иоанна Крестителя. А с его мамой по телу были родственницами, и, кроме

того,  мы  с  ней  были  хорошими  друзьями,  подругами  и  очень  близко  общались.

Поэтому  Иоанн  Креститель  родился  примерно  в  то  же  время,  как  и  мой  сын.

Практически, они были ровесниками и очень часто вместе играли. Поэтому сын моей

подруги и сестры по Духу Елизаветы был, как мой сын, а Иисус был как сын, его маме

Елизавете. И даже одну из своих дочерей я назвала Елизавета. Сейчас вы его знаете,

как Архангел Михаил.

Владимир: Благодарим!

 

46:14 Явления Богородицы в 1917 году в Фатиме.

        Владимир: Мария, скажи, пожалуйста, чуть подробнее, а что происходило, все-

таки в Фатиме в 1917 году? Это Португальский город,  где было известное явление

Богоматери трем пастушкам. Одну из них звали Лусия душ Сантуш.

Ирина: Я  знаю  эту  историю.  Этим  девочкам  являлся  не  мой  фантом,  а

представители  плазмоидных  миров,  причем  разные.  Они  видели  это  в  форме

светящихся  существ,  именно  физических,  которые  сопровождались  световыми

явлениями в окружающей природе, а также возбуждением стихии, например, сильным

ветром, изменением цвета Солнца. Но не само Солнце менялось, а как энергетическая

линза собиралась в этом месте, которое преломляло особым образом свет в этом месте,

поэтому это явление было лишь для этих детей и окружающих людей. Я появляюсь в

Духовном фантоме.



Владимир:  В  чем  была  цель  этих  плазмоидов,  и  цель  передачи  ими  тайн,

которые  потом  постепенно  публиковались  уже  через  некоторое  время  Ватиканом?

Зачем плазмоиды это сделали?

Ирина: Цель контакта этих плазмоидов с детьми – передача им информации

обо мне. Многие плазмоидные цивилизации, естественно, знают обо мне, потому что

во многие плазмоидные цивилизации приходят Ангелы – мои ученики, которых я учу

этих  плазмоидов  наставлять,  как  правильно  обращаться  с  природой,  например,  со

стихией природы. Так что они, естественно, знают обо мне, и цель контакта с ними -

передача информации обо мне в той форме, в которой они могли это воспринять, и

через понимание плазмоидов.

Я вышла на контакт сама в виде фантома с этими плазмоидами. Мы говорили о

той информации,  которая была передана детям, но они мне не говорили о том, что

конкретно дети записали. Я лишь скажу о том, что мне известно от самих плазмоидов,

которые увидели мой фантом, и передавали ему информацию об этом контакте. Они

сказали, что эти плазмоиды появились в очень близкой восприятия для девочек форме,

то есть приняв мой образ,  чтобы они поняли,  что эта информация от меня.  На тот

момент они так считали нужным. Они сказали, что предупреждали девочек и не только

девочек,  но  и  взрослых:  их  родителей,  родственников  о  той  опасности,  которая

исходит  от  военных  действий,  различных  разбойных  нападениях,  революционных

действий  и  т.д.  Плазмоиды  говорили,  чтобы  они  больше  молились,  читали

определенные молитвы, почитали Деву Марию и рассказывали об этом всем людям,

иначе  будет  беда,  например,  разрушение  этого  города,  страны  и  т.д.  Это  были

плазмоидные цивилизации космического типа, которые почувствовали, что от Земли

идет  очень  много  негативной  энергии,  являющейся  предвестником  войны:  в  умах

людей много агрессии, много злобы, которые могут проявиться в форме какой-либо

войны. Потом это проявилось в форме Великой отечественной войны - это уже через

много лет.

Владимир: Второй мировой войны?

Ирина: Да. Война – это выход на плотный план тех тенденций, которые были

задолго до этого проявлены в тонком плане, на которые никто не обращал внимания,

чтобы их уменьшить. Поэтому у плазмоидов была миссия передать в этой форме этим

детям, так как они подходили для контакта.

 

51:08  Верно  ли  описана  история  жизни  семьи  Иисуса  в  каноническом



«Евангелие»?  

Мария:  Мария,  скажи,  пожалуйста,  есть  ли  в  целом  отличие  от  реального

происхождения того, что описано в каноническом «Евангелие», на счет всей истории

жизни вашей семьи и всей истории Иисуса? Если – да, то, в чем они заключаются, в

каких местах?

Ирина: В  канонических  «Евангелиях»  многое  не  описано  из  нашей  жизни.

«Евангелие»  было  написано  с  целью  передать  больше  не  нашу  повседневную  или

личную жизнь, а  с целью передать учение и важность миссии.  Не было указано из

нашей жизни о контактах, например, моего сына с представителями Бурхада, о том,

что он вместе с ними посещал разные планеты, а также страны на Земле, и о том, что в

нескольких таких полетах была и я, в том числе на корабле, в которые приглашал меня

сам ребенок. У него были физические контакты уже лет с 6-ти, он посещал другие

планеты и разные страны Земли. Он был (сейчас мне показывает, как точки) и в Индии,

и в Тибете, и в России, и в Америке.

Владимир: Благодарим!

 

52:50 Каким в детстве был Иисус?

Владимир: По рассказам индуистской литературы известно, что Кришна шалил

в детстве, он воровал масло у мамы. А были ли какие-то невинные шалости в детстве у

Иисуса?

Ирина: В детстве он рассказывал своим друзьям о своих контактах. У него даже

в раннем детстве был поразительный контакт с его собственным Духом, с его Высшим

Я, с Богом в себе. Меня больше всего удивляло, что стоило взрослому человеку задать

ему вопрос о какой-то обыденной вещи, он мог сесть и с совершенно серьезным лицом

начать говорить о Боге, о Свете, о том, что на самом деле важно в жизни человека. Это

было практически  сразу  после  того,  как  он  научился  говорить.  Это  поражало  всех

родственников Иосифа, моих дальних родственников, которых было довольно много,

их друзей, которые приходили к нам в гости. Внешне он был, если не знакомиться с

ним близко, таким же, как и другие дети. Но в то же время я заметила, что он с самого

раннего  детства  высвечивал  в  людях  их  истинную  суть.  То  есть  стоило  с  ним

поговорить  человеку,  в  котором  чистое  сердце,  в  котором  Свет,  он  начинал  еще

больше его излучать в мир, творить добро. Хотя никакой такой особой проповеди не

было сказано. А если с ним говорил человек, который затаил какие-то обиды, злобу на

кого-либо, то это в нем выявлялось, и выявлялись те сущности, которые находились в



этом человеке, и он начинал проявлять агрессию и стремился беспричинно избегать

общения.

 

55:00 Любимая еда Иисуса в детстве.

Владимир: Какая у Иисуса была любимая еда в детстве? Ел ли он мясо?

Ирина: Да, он ел мясо, но не в больших количествах. В наше время мясо стоило

не  так  дешево.  В  основном  он  питался  молоком,  медом,  финиками,  растительной

пищей. Мясо было изредка,  один–два раза в месяц на праздничные дни, не чаще. В

основном  было  мясо  овец,  т.к.  оно  было  самое  доступное,  а  мясо  коров  стоило

значительно дороже. Еще он любил рыбу, она у нас часто была, т.к. было очень много

рыбаков,  и  сам  он  тоже  этим занимался.  Практически  все  мальчики,  тем  более  из

бедных семей, занимались тем, что добывали рыбу, может быть, с 9–10 лет, т.к. они

были очень самостоятельными. И мой сын не был исключением, он тоже любил это

занятие,  и  рыба  попадалась  довольно  часто.  Поэтому  он  ел  сыр,  растительные

продукты,  финики,  фрукты,  молоко,  хлеб  из  ячменной  муки,  т.к.  он  был  дешевле

пшеничного.

Мария: Благодарим!

 

57:00 Рассказывал ли Иисус о своей миссии своим родителям?

Мария: Мария,  скажи,  пожалуйста,  говорили  ли  вы  с  Иисусом  в  юности

открыто о его миссии, о строении мироздания?

Ирина:  Да. Я ему об этом рассказывала, но он мне сам об этом рассказывал

больше.

Мария:  Вы с мужем Иосифом в то время знали, что Иисус летает с отцом на

кораблях по Земле и в космос?

Ирина: Да,  Иосиф знал,  конечно,  о  полетах.  Он же знал,  кто  его  отец.  Ему

Мирах Каунт рассказал, и сам он тоже контактировал, но только мысленно. Физически

он не изъявлял желания даже встретиться.

Мария: А Иосиф?

Ирина: Она про Иосифа сейчас говорит.

Мария: Понятно.

Владимир: Да, Иосиф знал.

Максим: Физически он сильно отличался от других детей и жителей, которые

находились рядом?



Ирина: У него была более белая кожа, чем у жителей нашего народа,  но не

совсем  белая,  как  у  бурхадцев.  Он  был  выше  представителей  нашего  народа,  т.к.

быстро  рос  -  рост  у  него  был  немного  ускорен.  Иисус  был  выше  среднего

представителя, но ненамного. В нашем народе были такие высокие люди, но их было

немного.

 Владимир: Благодарим!

 

58:53 Знал ли Иисус о вероятности своего распятия перед воплощением?

Владимир: Мария, скажи, пожалуйста, все, что случилось с Иисусом, включая

распятие,  было  ли  это  запланировано  с  его  участием  перед  его  воплощением?

Возможен ли был какой-то другой сценарий?

Ирина:  Не  простой  для  меня  вопрос.  Потому  что,  как  сейчас  я  понимаю,

будущее  многовариантно,  но  прошлое  одно.  Да,  естественно,  мой  сын  знал  о

вероятности такого исхода своего воплощения на Земле и еще до своего распятия, он

мне говорил о том, что в Духовном мире перед воплощением ему Отец, наш Отец,

говорил «Мой Небесный Отец», именно Бог показал все варианты развития событий, и

в  том  числе  тот,  который  исполнится.  Иисус  сам  принимал  решение  идти  в  это

воплощение, полностью зная о том, что его ждет. Бог-Отец считал необходимым это

ему открыть для того, чтобы он пошел, либо не пошел на это добровольно.

Владимир: Если это был предопределенный вариант, о котором знал Иисус, но

он пошел на это воплощение, чем это отличается от самоубийства?

Ирина: Он пошел на это воплощение, но сам не был причиной смерти, это было

решение других людей. Причем, причина была надумана, по своей сути, она была не

законна даже по Торе. Я помню вопрос моего сына, который стоял в этот момент перед

собранием  закона  учителей,  которые  знали  весь  закон,  а  в  Торе  613  заповедей

обязательных для исполнения каждый день. Очень немногие,  практически никто не

мог  это  все  соблюдать  изо  дня  в  день.  Были  такие  моменты,  когда  кто-то  что-то

нарушал.  Ради этого и была возможность  совершения жертвы за  грех,  описанная в

книге Левит, чтобы кровь агнца могла очищать от грехов, то есть приводить в чистое

состояние  своей  энергетикой.  По  определенному  ритуалу  совершалось

жертвоприношение.  Так вот,  когда Христос стоял перед большим собранием закона

учителей, причем они были не из другого города, а из того, где жил Иисус, они видели

много раз и знали его, его жизнь, его семью. Он задал им такой вопрос, по-русски он

звучит так: «Кто из вас обличит меня в неправде?» Это не просто: «Кто из вас скажет,



что я лгу?» - а значило: «Кто из вас скажет, что я хоть один раз какую-либо заповедь из

Торы нарушил?» И он это задавал не толпе людей, а тем, кто его очень хорошо знал,

которые были настроены недоброжелательно, предвзято по отношению к моему сыну,

они были заинтересованы найти в нем изъян. Но, тем не менее, никто из них не вышел

и ничего на это не сказал.

Это  говорит  о  том,  что  смерть  моего  сына  не  была  предопределена  Богом-

Отцом.  Она  была  известна  моему  сыну  самому,  но  в  то  же  время  это  знание  не

предопределяло волю тех, кто это сделал. А когда совершают самоубийство, то сама

Душа  человека  является  причиной  смерти  его  тела.  Здесь  Иисус  знал,  что  это

свершится. Поэтому отличие от самоубийства все же есть.

Владимир: Я приношу извинения за этот вопрос. Просто я знаю, что он был у

многих наших зрителей и слушателей, не задать его было бы нельзя. Маша, прошу.

 

1:04:07 Кем был Иуда Яковлев?

Мария: Мария,  скажи,  пожалуйста,  каким был брат Иисуса  по отцу – Иуда,

который известен нам, как святой Иуда Яковлев? И почему так мало сказано о нем в

«Евангелие»?

Ирина: Брат Иисуса, что?

Мария: По отцу – Иуда.

Владимир: У него был брат, которого звали Иуда. Это был брат по отцу. То

есть тот, кто еще родился у Иосифа. Короче говоря, сын Иосифа.

Ирина: Апостол?

Владимир: Потом  он  стал  Апостолом,  но  о  нем  очень  мало  сказано  в

«Евангелие» – Апостол Иуда.

Максим: А вы спросите, было ли это так?

Владимир: Вот, заодно и это.

Ирина: Да, действительно, он был Апостолом. Он был не сыном Иосифа. Он

был сыном его сестры.

Мария: Племянником.

Ирина:  Он  написал  одно  из  посланий,  которое  вошло  в  Новый  Завет,  и

проповедовал, как и все Апостолы. Христос ему сказал идти проповедовать после дня

пятидесятницы. Святой Дух и Христос в форме фантома сказал всем Апостолам идти

проповедовать  в  разные  страны.  Иуда  тоже  ходил  и  проповедовал  по  территории

Малой Азии, Северного Кавказа и т.д. Были два Апостола Иуды.



Владимир: Это не тот Иуда, который предал Иисуса, мы о нем еще спросим.

Это совсем другой человек, просто имя такое же. Спасибо большое, у меня следующий

вопрос.

 

1:06:12 Почему сам Иисус не оставил никаких записей?

Владимир:  А почему сам Иисус не оставил никаких записей? Или эти записи

утеряны?

Ирина: Он  знал,  что  эффективнее  всего  проповедовать  словом.  Записи

появились позже, потому что мало, кто умел читать книги. Если бы он оставил записи,

их нужно было бы переписывать, а труд переписчика стоил очень недешево – это была

серьезная работа, и мало того, в большей части бесполезная, так как умеющих читать

было очень  мало.  Поэтому он  проповедовал  словом и  делом.  Никаких  записей,  по

крайней  мере,  систематических  он не  вел.  Он не  носил с собой никакой рукописи,

которую потом можно было бы издать.

Владимир: Понятно.

 

1:07:10 Являются ли подлинными «Свитки мертвого моря»?

Владимир:  Являются  ли  подлинными,  так  называемые  «Свитки  мертвого

моря»? То, что было найдено в пещерах, в горах - рядом с мертвым морем в Израиле.

Различные  свитки  с  записями,  в  которых  содержится  описание  жизни  Иисуса,  не

вошедшие ни в какие канонические тексты.

Ирина: Много,  кто  составлял  описание  жизни  Иисуса,  например,  Мария

Магдалина, Апостол Фома, Апостол Петр, ученик и последователь Петра – Марк писал

(и это вошло в Канон), но это было некоторой передачей того, что записывал сам Петр.

Владимир: Означает ли это,  что «Евангелие» от Марии Магдалины, которое

есть  у  нас  в  открытых  источниках,  но  не  считается  каноническим  и  отвергается

церковью, на самом деле является подлинным?

Ирина: По крайней мере, она писала жизнеописание - я это точно знаю, сама

это  видела.  Она  была  грамотной  женщиной.  Что  сейчас  называют  ее  именем,  и

соответствует ли это тому – это нужно разбирать. Я не знакома с этим текстом.

Владимир: Успел  ли  что-то  записать  Иуда,  тот,  который  предал?  И

сохранились ли эти записи до того, как он покончил с собой?

Ирина: Успел до чего?

Владимир: До того, как он покончил с собой. Иуда, который предал Иисуса,



успел ли он сделать какие-то записи? И сохранились ли они в каком-то виде?

Ирина: После этого момента, в том состоянии я его не видела. Но Апостолы

Петр, Андрей, Иоанн Богослов и другие видели его, встречались с ним. Они сказали,

что в том состоянии, в котором он находился, ему вряд ли пришла в голову мысль что-

то записывать. Он был в полной депрессии, подавлен.

 

1:09:20 Была ли замужем Мария Магдалина? Кто изображен на картине

«Тайная вечеря»?

 Мария: Мария,  скажи,  пожалуйста,  была ли замужем Мария Магдалина во

время жизни Иисуса или после его смерти? Были ли у нее дети?

Ирина: Да, она была замужем. Но она познакомилась со своим будущим мужем

и вступила в брак с ним уже после знакомства с Иисусом, до распятия и воскресения

его. У нее было три ребенка. 

Мария: Спасибо! Скажи, пожалуйста, была ли она на «Тайной Вечере»? И она

ли изображена слева от Иисуса на картине Леонардо да Винчи?

Ирина: Если это та картина,  о  которой я думаю, то там изображены только

Христос  и  12  его  Апостолов.  А  что  касается  Тайной  Вечере  -  этот  праздник

происходил поэтапно. Вначале и я там была, и мои другие дети, и Мария Магдалина, и

жены Апостолов и в той части праздника, на которой он сидел с учениками, она тоже

была.

Мария: Спасибо!

Владимир: Понятно, спасибо!

 

1:11:15 Почему Иисус говорил Фарисеям: «Ваш отец – дьявол»?

Владимир: Скажи, пожалуйста, почему Иисус говорил Фарисеям: «Ваш отец –

дьявол»? Это вошло в «Евангелие». И теперь это многими трактуется так, что будто бы

он говорил, вспоминая дьявола, о Яхве и его учении?

Ирина: Об этом писал его любимый Апостол Иоанн Богослов, не то, что бы он

был самым любимым, а которому чаще всего он говорил о любви. После этих слов есть

объяснение, почему ваш отец – дьявол, я расскажу. Он их так назвал потому, что видел

их намерение и мысли,  что  они пытаются его уничтожить.  И уничтожить  тот путь

Света, к которому он призывал людей, совершенно без всяких причин, а лишь потому,

что  им  не  нравится  приход  людей  к  Свету,  крушение  своих,  как  бы  вы  сказали,

«вибраций». До этих слов уже предпринимались попытки его убить - натравить народ,



чтобы его побили камнями и т.д. Поэтому он назвал их "отцом дьявола". Он сказал это

после того, как они подчеркнули в разговоре с ним, что отец у них – Бог, а он им

сказал, что ваш отец - дьявол, потому что он - убийца. Именно дьявол – убийца. Под

словом «дьявол» он имел в виду Духа, который отступил от Света, а значит - отступил

от  жизни.  А кто  отступил  от  жизни,  будет  стремиться  разрушать,  убивать  других,

потому что это его идея, он должен пройти такой опыт, он его выбрал.

Поэтому  Иисус  сказал,  что  Дух,  который  опустился  на  уровень  дьявола,  с

самого начала - убийца людей, он не устоял в истине, он - отец лжи и т.д. Отец лжи, во-

первых, не потому, что он кому-то лжет, а потому, что он ее родил. Он солгал самому

себе, что Свет – это не то, к чему стоит стремиться, и не нужно дарить безусловную

любовь и истину, а необходимо развивать какую-то одну сторону своей личности, мы

сейчас называем - эго, эгоизм. В этом состояла ложь этого Духа самому себе, поэтому

он - отец лжи. Любой демон, любой дьявол – это тоже отец лжи, потому что он солгал

себе, в первую очередь. Он находится в иллюзии, этим живет и не желает из нее выйти,

даже если понимает, что это не истина. Он - человекоубийца, потому что он убивает,

разрушает жизни людей ради своих целей. Поэтому они хотели его убить, и уже много

раз предпринимались попытки это сделать.  И в тот момент, когда они ему сказали:

«Наш отец - Бог», - он посмотрел на их мысли, их ментальные поля в совокупности и

увидел, что эти мысли об убийстве никуда не делись, они таили их в себе. Поэтому он

сказал: «Ваш отец - дьявол». Он этим подчеркнул то, что Бог не призывает к убийству,

а они тем, что об этом думают, отступают от Бога, покоряются дьяволу (злому Духу) и

становятся его сыновьями.

Владимир: Большое спасибо! Маш, пожалуйста.

Мария: Спасибо!

 

1:15:44 Почему Иуда Искариот предал Иисуса? Знал ли Иисус заранее о

предательстве Иуды?

Мария:  Почему  Иуда  Искариот  предал  Иисуса?  Сам  ли  Иисус  сказал  ему,

чтобы он это сделал? Или Иуда хотел мотивировать этим Иисуса, проявить свою силу

и возглавить восстание против римлян? Или была третья причина?

Ирина: Да, он хотел мотивировать. Так и Мирах Каунт говорил, и я сама так

думаю, что Иисус, действительно, ему такого не говорил, но он об этом знал.

Владимир: Иисус знал об этом?

Ирина: Иисус об этом знал. С самого начала, когда Иуда был его учеником,



когда  он  рассказывал  ему  то,  что  не  рассказывал  другим  людям,  учил  его  лечить

болезни, изгонять злых Духов и т.д. У Иуды были высокие вибрации на тот момент

времени. Но Иисус знал, что именно он предаст, и знал причину. Но он этого никак не

показывал  в  своем  поведении.  У  Иисуса  было  такое  самообладание,  что  он  видел

мысленно  этот  поцелуй  и  в  тоже  время  принял  его  в  число  своих  учеников,  и

обращался с ним точно так же, как и с другими.

Владимир: Мы еще раз повторим это - Иуда рассчитывал, что если Иисус будет

поставлен в такие условия, что вынужденно проявит свою силу, которую он скрывал.

И вместо призывов подставить одну щеку вместо другой, возглавит восстание иудеев

против римлян, на это был расчет Иуды?

Ирина: Да. И мой сын мне говорил, что видел его мысли, чувствовал их, что на

момент предательства он был в этом практически уверен.

Мария: Понятно. Мария, скажи, пожалуйста, на какой уровень Духовного мира

попал Иуда после его самоубийства, и где он сейчас?

Ирина: После самоубийства он попал на 4-й уровень. Да, естественно, мой сын

проследил его путь, он даже приходил на его уровень в Духовном мире. После этого

Иуда воплощался в плазмоидных мирах. Сейчас его Ангелы-наставники допустили его

к тому, чтобы он прошел еще одну жизнь в плотноматериальном теле на Земле. Он

сейчас в воплощении на Земле.

Владимир: В какой стране?

Ирина: В России.

Владимир: Мы это в случае чего вырежем, если можно сказать, кто?

Ирина: Она мне показала, но я его не знаю. Я вообще не знаю, кто это.

Владимир: Выглядит, как обычный человек?

Мария: То есть никто из известных политиков?

Ирина: Нет. Я его вообще не знаю. Лет под 50, может быть, я не знаю такого.

Она говорит – его образ знает. А он сам не знает, не помнит.

Мария: Что его Дух был когда-то Иудой Искариотом?

Владимир: В чем его цель нынешнего земного воплощения?

Ирина: Мирах Каунт ответит лучше, он знаком с его Ангелами-наставниками.

Владимир: Слушаем, Мирах Каунт.

Ирина: После 3-х плазмоидных воплощений он повысил свой уровень до 8-го.

У него сначала было до 12-го, потом снова было понижение до 9-го уровня. Его задача

в этом воплощении - научиться милосердию, состраданию, помощи другим, которая



была  поставлена  на  это  воплощение  перед  тем,  как  его  послали  в  это  тело.  Он

находится в теле мужчины. И еще ему нужно научиться ценить свое физическое тело,

т.к.  за  эти  три  плазмоидных  воплощения  он  уже  отвык  от  плотноматериальных

энергий.

Владимир: На Духовном уровне он простил себя за содеянное с Иисусом?

Ирина: После 4-го уровня, как он туда попал, - да.

Владимир: Я понял, у него была возможность там простить.

Ирина: Потом воплотился в плазмоида земного типа – стихии Земли. Он был

там на 7-ом уровне плотности, чувствовал себя очень виноватым и сказал: «Я в любом

случае  искуплю  свою вину».  Он не  считал  себя  достойным  на  большие  дела,  чем

сотворять Души насекомых.

Владимир: Понятно.

 

1:20:55 Что говорил Иисус перед смертью на кресте Богу?

Владимир:  Почему Иисус перед смертью на кресте воззвал к Богу о том, что

Бог его оставил?

Ирина: Не так. Он не чувствовал, что Бог его оставил. В последний миг своей

жизни, расставаясь с телом, он говорил о том, что оставляет тело. Он сказал: «Прими

мой Дух». Перед смертью это была его просьба на арамейском языке о том, чтобы Бог

не оставлял всех нас, то есть его учеников и даже тех, кто его распинал – это за них

была молитва.

Владимир: То  есть  неправильно  расслышали,  неправильно  трактовали  его

слова.

Ирина: Не  то,  что  неправильно,  потому  что  не  знали  перевода.  Просто  он

сказал это практически в состоянии агонии. При этом там еще и шум толпы был, не

разобрать было. Ему было не до того, чтобы как-то следить за произношением слов в

этот момент.

Владимир: Можно ли сказать, что его страдания на кресте из-за того, что у него

были открыты все каналы, и были выше и сильнее, чем страдания обычного человека,

который мог бы попасть в эту ситуацию?

Ирина: Вы  знаете,  я  задавала  подобный  вопрос  у  него  у  самого.  Он  мне

ответил, что он при всей своей чувствительности к чужой боли не может сказать, чьи

страдания  сильнее.  Потому  что  каждый  воспринимает  физическую,  душевную,

духовную боль индивидуально. Много еще зависит от реакции самого человека на нее.



Владимир: Ясно.

Мария: Кричал ли он имя Пророка Ильи?

Владимир: Да, я уже понял. Он кричал имя Пророка Ильи, просто он «Илия»

кричал. Так вот, некоторые считают, что это он имя Пророка Ильи кричал.

Ирина: Эле – это Бог. Не Ильи, а Эле.

Владимир: Да, я понял.

 

1:23:27 Кто забрал тело Иисуса Христа из гробницы?

Мария:  Мария,  скажи,  пожалуйста,  в  какой  момент  ты  узнала  о  том,  что

бурхадцы забрали тело Иисуса и восстановили его?

Ирина: В ночь перед тем, как его забрали, ранним утром я ничего не знала, это

мне сказали Апостолы после того, как нашли пустой гробницу.

Мария: Понятно.  А каким образом они нейтрализовали римлян,  охранявших

пещеру? И сохранилась ли у них память об этом эпизоде?

Ирина: Память у них сохранилась.  Мирах Каунт был там непосредственно в

физическом теле и делал это. Он говорит, что перед пещерой, этим камнем и воинами

приземлился корабль. Он был в форме светящегося шара с тремя опорами. Не шар, а

вытянутый чуть вверх, как овал. От него сначала был желтый свет. А воины, которые

там были,  восприняли  это  за  сошедшего  Ангела,  даже  больше -  как  Божество.  Но

некоторые  чисто  инстинктивно  схватились  за  копье  не  от  того,  что  хотели  как-то

навредить прилетевшим, а просто от страха.  Остальные просто смотрели.  Потом из

корабля вышли три представителя Бурхада, один из них - Мирах Каунт. И когда воины

увидели, что из этого объекта вышли существа, похожие на людей, некоторые воины

решили, что это люди из другой страны. Когда они подошли к камню, некоторые из

них  подумали:  «Кто  бы  это  ни  был,  но  нам  приказано  охранять  пещеру».  Они

попытались вмешаться – подойти, что-то спросить, как-то остановить.

Владимир: Сколько там всего было воинов?

Ирина: Около 40 человек.

Владимир: Ясно. Так, пытались подойти…

Ирина: Подошли человек  6,  а  остальные ждали реакции.  И именно на  этих

людей был направлен из корабля, не от бурхадцев, а был направлен из корабля такой

луч, что воины хотели подойти, но не смогли сдвинуться с места – такая была защита у

корабля. Это не воздействовало на их мозг, а лишало движения мышц, при этом они

понимали, что происходит. Мирах Каунт говорит, что память им не стирали, в этом не



было необходимости. Для чего это делать? Тогда контакты не были такими скрытыми,

как сейчас. Потом эти воины пошли и рассказали о том, что произошло. Естественно,

они  сказали,  что  тело  забрали  Боги  на  корабле  и  т.д.  А  уже  потом,  чтобы  не

распространялся  слух  о  том,  что  Христа  забрали  Боги,  или  еще  какой-либо  слух

религиозного характера,  сами священники подкупили этих воинов и сказали,  чтобы

они говорили людям, что когда они спали, его украли ученики. Мирах Каунт сказал,

что камень отодвинули антигравитационным лучом, руками к нему не прикасались.

Владимир: Ясно. Сам Пилат поверил этим воинам, когда узнал об их рассказе?

Ирина: Мирах Каунт думает, что не совсем. Он сомневался.

 

1:27:54 Почему Иисус просил своих учеников не прикасаться к нему после

воскресения?

Мария:  Мария, скажи, пожалуйста,  а почему Иисус просил своих учеников -

Апостолов, когда он к ним явился, не прикасаться к нему сразу после воскресения?

Ирина: Почему он просил не прикасаться после того, как он явился? Он им

говорил, что из-за того, что он вошел в тело, изменилась в нем генетика, и из-за того,

что он слился с этим телом, от него была другая  энергетика,  вибрация изменилась,

сидение рядом с ним, прикосновение к нему могли навредить, и если в человеке были

какие-то скрытые блоки, они могли проявиться в форме боли и т.д. Просто это была

техника безопасности. У учеников после того, как Иисуса распяли и на их глазах его

били, была негативная реакция на это событие, и им надо было время, чтобы эти блоки

из себя вывести. Поэтому не то, что не разрешал им прикасаться к нему, просто сам

опасался близко с ними общаться из-за того, что это могло причинить им некоторые

негативные реакции их тела.

Владимир: Понятно, спасибо!

 

1:29:45 Версия, что Иисуса распяли в Турции.

Владимир: Скажи, пожалуйста, Мария, почему возникла такая версия, которая

бродит у нас, что якобы Иисуса распяли не в Иерусалиме, а на территории Турции,

недалеко от нынешнего Стамбула? Как ты думаешь?

Ирина: Такая  казнь  была  характерна  для  многих  мест  Римской  империи.

Возможно, в Турции распяли какого-либо ученика Христа, которого принимали за него

самого.  Такие  случаи  были,  распинали  на  кресте  и  Апостолов,  например,  Андрея,

который тогда был на территории Малой Азии. Он сначала путешествовал в Россию,



не в Россию – не было тогда ее, а туда, где славяне жили. Он там проповедовал, но его

там не казнили, его слушали. Казнь была позже.

Владимир: Ясно.

 

1:31:10 Сколько было лет Иисусу, когда умер Иосиф?

Мария:  Мария,  скажи,  пожалуйста,  сколько  лет  было  Иисусу,  когда  умер

Иосиф?

Ирина: Когда умер Иосиф, ему, было, примерно 23–24 года.

Владимир: Понятно, спасибо!

 

1:31:30 Отношение Иисуса к физической близости среди землян. Апостолы

о семейной жизни.

Владимир:  Скажи, пожалуйста, каково было отношение Иисуса к физической

близости среди землян в то время, когда он жил?

Ирина: Как понять такой вопрос, какое отношение было?

Владимир: Осуждал он это или приветствовал в своих проповедях? Или как-то

иначе?

Ирина: Нет,  он  это  не  осуждал.  Он присутствовал  много  раз  на  браках,  на

свадьбах.  У  него  были  женатые  ученики,  он  был  у  них  дома.  Много  раз  видел

отношения  мужа и жены.  Нисколько он это  не  осуждал.  Он прекрасно  знал,  какая

близость осуществляется между мужем и женой. В Древнем Израиле дети это узнавали

довольно в раннем возрасте.

Владимир: С  чем связано  то,  что  Апостолы в  своих писаниях  давали такие

посылы,  которые  потом  были  использованы  церковью  для  осуждения  всего,  что

связано с физической близостью?

Ирина: Никогда Апостолы не осуждали физическую близость.

Владимир: Насколько я помню, у Павла есть о том, по крайней мере, это так

трактуется, что можно жить в браке, но лучше человеку вообще быть одному. Там есть

что-то такое, я это помню.

Ирина: Апостол Павел, близким учеником и сотрудником которого был мой

муж - Лука, естественно, знал о близости Луки со мной.

Владимир: Лука – это Апостол, правильно?

Ирина: Да. Он написал книги «Деяния Апостолов» и свою книгу «Евангелие».

Многие места в «Евангелие», связанные со мной, я ему сама рассказала.



Владимир: То есть это, по сути, была ревность со стороны Павла в чем-то?

Ирина: Он никогда не говорил моему мужу или кому-либо в его присутствии

такие вещи, что он каким-либо образом ставит выше в Духовном плане тех,  кто не

касался женщины. Я знаю, о каком послании вы говорите. В этом своем послании он

имел в виду тех, кто хочет полностью посвятить себя Богу, все свои силы, время и всю

свою энергию, а в то время на это нужно было тратить свои средства - передвигаться,

проповедовать, и это еще приносило опасность гонения, что убьют, им нужно тратить

на служение Богу. Поэтому Апостол Павел просто дал свой личный духовный совет в

том, что если вы хотите полностью посвятить себя Богу и не иметь скорбей в мире

своей семьи, не иметь печали, то лучше не касаться женщины. А если вы вступите с

ней в половую близость, то по иудейским и христианским законам нужно вступить с

ней  в  брак.  Вступление  в  брак  не  то,  что  могло  помешать,  а  просто  некоторым

христианам было довольно сложно сочетать жизнь в семье и служение Христу,  тем

более в условиях гонений.  У них могли родиться дети.  Нужно обеспечивать  детей,

меньше  времени  остается  на  проповедь,  при  этом  семья  подвергалась  гонениям.

Апостол  Павел  все  это  хорошо  знал.  Поэтому  он  подчеркивал,  что  прежде,  чем

христианину жениться или христианке быть замужем, они должны были все взвесить.

Апостол Павел в  другом своем послании написал  слова,  которые на  русский были

переведены  как:  «Брак  честен  и  ложе  непорочно».  Он имел  в  виду  брачное  ложе,

которое по правилам иудаизма – это спальное место, и то, чем занимаются на брачном

ложе, должно остаться только между двоими. Это была тайна, таинство, соединение

мужского и женского начала. Об этом не должно было быть разговора в открытую со

своими друзьями и т.д. Что такое «непорочно»? Значит, оно не несет греха. А если оно

не несет греха,  то путь монашества и путь женатых христиан равнозначно чисты и

честны перед Богом, просто разное служение. Апостол Павел подчеркивал большую

трудность  совмещения  женитьбы и  христианского  служения,  тем  более  в  условиях

гонений.

Владимир: Ясно, спасибо!

Мария: Благодарим!

 

1:37:28 Искажения в христианском эгрегоре. Метанойя, сотерия, пост.

Мария:  Мария,  скажи,  пожалуйста,  есть  ли  какие-либо  искажения  в

христианском эгрегоре, которые нужно было бы сейчас исправить?

Ирина:  Мое мнение  такое,  что  я  -  мама  Христа,  и  поэтому  к  каждому



христианину отношусь,  как  его  мама.  Он же соединяется  с  энергией  моего сына  в

момент евхаристии. И с моей энергией он тоже соединяется, когда читает мне молитву,

и когда причащается - тоже соединяется с моей энергией, потому что в крови и плоти

Христа есть и моя энергетика: я же родила его тело.

Чтобы  я  изменила,  какие  искажения?  Во-первых,  я  на  месте  руководителей

христианской  деноминации  сделала  бы  новый  перевод  с  греческого  языка.  Если

говорить именно о России, то конкретно на русский язык, где был бы учтен не просто

перевод по смыслу, а чтобы был передан духовный смысл.

Действительно,  я  считаю,  что  некоторые  слова  переведены  некорректно.

Например,  правильно  говорит  Мирах  Каунт,  что  слово  «метанойя»  переведено

неточно,  я  бы  перевела  как  «изменение  разума»,  не  «покаяние».  Слово  «сотерия»,

которое переведено, как «спасение», я бы перевела как «восстановление целостности с

Богом», еще можно перевести как «спасение», «исцеление», так и «восстановление».

Но исцеление  не  физическое,  а  именно в  духовном плане.  То есть  я  бы немножко

другие  акценты  расставила.  Например,  есть  еще такое  место,  где  говорится  о  том,

чтобы христиане не занимались объедением и пьянством, бодрствовали и молились во

время  поста  –  это  в  «Евангелие»  от  Луки.  То  есть  на  этом стихе  было  построено

православное учение о посте, хотя там слова «объедаться» вообще не было. Там была

речь  о  чрезмерном увлечении  алкоголем.  То  есть  такие  понятия,  которые  не  были

изначально сказаны моим сыном, а смысл внесен позже, я бы однозначно изменила.

Владимир: Понятно, спасибо!

 

1:40:40  Какова  будет  роль  Богородицы,  когда  Земля  окажется  на  пути

вступления в Межзвездный Союз?

Владимир:  Скажи,  пожалуйста,  какова  будет  твоя  роль,  когда  Земля  уже

окажется  на  пути  вступления  в  Межзвездный  Союз,  то  есть  у  человечества  будут

конкретные  действия  в  этом  направлении,  убедившись  в  том,  что  существует

Межзвездный Союз?

Ирина: Еще раз, вопрос.

Владимир: Какова будет твоя роль, когда наша цивилизация уже поймет, что

существует  Межзвездный  Союз и  будет  на  пути  вступления  в  него,  когда  мы уже

начнем рассматривать это решение?

Ирина: В  любом  случае,  я  буду  помогать  этому  процессу  через  своих

контактеров своей энергией. Как и мой сын, я всецело за то, чтобы земляне вступили в



Межзвездный Союз, который создавался с участием планеты, предками той расы, где

сейчас  живет  Христос.  Он  принимал  участие  в  создании  Межзвездного  Союза  на

планете Бурхад еще до создания землян.

Владимир: А  какой  ты  видишь  свою  роль  после  того,  как  произойдет

вступление в Межзвездный Союз, и Иисус, как мы знаем, придет по просьбе землян?

То есть будет пришествие Иисуса. Какова будет твоя роль в этой ситуации?

Ирина: Это один из вариантов развития событий. Я буду по-прежнему с ним

контактировать, но воплощаться в какой-либо форме на Бурхаде или на Земле у меня

пока нет в планах.

 

1:42:27 Учителя Межзвездного Союза на духовном уровне.

Владимир:  Являешься  ли  ты  или  Иисус,  или  вы  вместе  наставниками  на

Духовном плане тех бурхадцев, которые входят в высшие эшелоны власти Бурхада и

вообще Межзвездного Союза?

Ирина: Можно  и  так  сказать  –  Архангелы.  Мой  Дух  можно  назвать

Архангелом, только не в мужском образе, а в образе женщины. Ангелы, которые выше

22-23 уровня – Архангелы. Они, естественно, являются на Духовном уровне учителями

Межзвездного Союза.

В  Межзвездном  Союзе  есть  такая  специальная,  как  вы  называете  «группа

ученых» - контактеров с Духовным миром, которые принимают послания.

Владимир: Ясно.

Мария: Благодарю!

 

1:43:21 Какая самая энергонасыщенная молитва к Богородице?

Мария: Мария, скажи, пожалуйста, что происходит при обращении к тебе через

молитву? И какую молитву к тебе ты сама рекомендуешь православным верующим в

первую очередь?

Ирина: Очень добрая, светлая молитва, которая была прочитана Владимиром,

также  молитва,  которая  основана  на  словах  Мирах  Каунта:  «Богородице  Дево,

радуйся». Тоже очень энергонасыщенная молитва, которая выстраивает со мной канал,

но только при вере, что это возможно, и при желании, чтобы я помогла им.

Владимир: На  энергетическом  уровне  во  время  молитвы  происходит

соединение с тобой? Что именно происходит?

Ирина: Не  соединение  со  мной,  а  я  чувствую  эту  любовь  ко  мне,  которая



выражена в словах молитвы. Когда человек читает молитву, он ведь желает сказать то,

что там написано, поэтому я чувствую эту энергию и посылаю в ответ свой луч любви.

 

1:44:38 Есть ли разница между молитвой в церкви и дома?

Владимир:  Существует ли разница по эффекту между той молитвой, которая

произносится  во  время  церковной  службы,  и  той,  когда  человек  своими  словами

просто молится дома перед твоей иконой?

Ирина: Все зависит от веры этого человека.

Владимир: Если  человек  искренне  верит  в  обоих  случаях,  есть  ли  разница

между молитвой в церкви и дома?

Ирина: Нет, практически одинаковый эффект. Но если он верит, что именно

ритуал, обряд усиливает молитву, тогда – да, в этом случае будет усиливаться. Если не

верит, и для него сама молитва имеет смысл больше ритуала, тогда это не будет иметь

смысла.

 

1:45:23 Богородица о том, что означает наложение на себя креста.  Как надо

креститься?

Мария:  Скажи,  пожалуйста,  обязательно ли креститься строго определенным

образом для усиления молитвы?  И нужно ли вообще креститься?

Ирина: Это зависит от правил, канонов, догматов той деноминации, в которую

вы входите.  Наложение на  себя креста  – это знак христианина,  который на  уровне

веры,  религии  обозначает  знак  того,  что  он  распял  себя  на  кресте.  По  заповеди

«Распните плоть свою со страстями и похотями», которая была передана в одном из

посланий  Апостола  Павла,  это  видимое  выражение  того,  что  человек  с  этим

соглашается, и он берет на себя крест по слову моего сына: «Возьмите крест свой и

следуйте за Мною». Это образ того, что человек с этим соглашается.

А на энергетическом уровне, если он это делает с верой, прикасаясь к шестому и

третьему  энергоцентрам,  он  соединяет  6-ой  энергоцентр  -  Духовный  разум,

интуитивное озарение - с 3-им энергоцентром - сила воли - и распределяет на плечи. В

плечах  находятся  выходы  эфирных  каналов,  которые  направляют  его  силу  на

физический мир через ладони. Он соединяет свою энергосистему с Духовным каналом,

который идет через 6-ой энергоцентр со своим центральным солнцем - это называют

сила  воли,  которая  в  3-м  энергоцентре  собранием  эфирной  энергии.  То  есть  он

Божественную энергию соединяет со своей личной и распределяет ее на физический



мир. Это в энергетическом плане происходит.

Владимир: Был вопрос о том, как с этим связаны энергоцентры, чакры, и я хочу

уточнить  одну вещь.  Я инстинктивно  стал  креститься  так:  еще касаюсь солнечного

сплетения, а потом еще ниже - в районе второй чакры, в этом есть смысл? То есть я

еще  одну  точку  включаю  туда.  Получается,  солнечное  сплетение  и  более  низкую

чакру, насколько это имеет смысл? Обычно крестятся так (показывает), то есть я еще

промежуточную точку включаю.

Максим: Новую церковь построишь, и все нормально будет.

Владимир: Я хочу от Марии услышать ответ, можно?

Ирина: После солнечного сплетения вместо эфирных каналов кладешь руки на

какой-либо еще энергоцентр -  ты направляешь эту энергию на тот энергоцентр, на

который положил,  а  потом на  эфирное ты только  остаток  энергии направляешь.  А

основная идет на эфирное поле того энергоцентра, куда ты положил, то есть на что ты

направляешь энергию.

Владимир: То есть основная на вертикальной оси?

Максим: Да, ты всю основную энергию направляешь как раз туда - вниз, все

правильно.

Владимир: Так и надо, понятно. Еще раз, так это является позитивно или это

ошибка? Я пытаюсь это понять.

Ирина: Просто это то, что происходит в энергетическом смысле. Возможно, это

происходит от того, что тебе нужно, например, разблокировать второй энергоцентр, из-

за  этого  -  положительно.  А  если  она  разблокирована,  то  посылая  туда  основную

энергию, а не в физический мир через руки, ты просто направляешь энергию своего

канала, основной поток не в физический мир, а именно на себя.

Владимир: Хорошо. Я благодарю, спасибо!

 

1:49:40 Богородица о мироточении икон.

Владимир: У нас уже немножко вопросов осталось. Следующий вопрос: какова

природа мироточения на физическом и Духовном плане твоих икон и икон, вообще?

Ирина: Это  материализованная  энергия  эгрегора  и  плюс  моя  собственная,

которой я делюсь с людьми, и которая проявляется в физическом виде через выделение

некоторого вещества.

Владимир: Каким  образом  это  вещество  появляется  на  нашем  физическом

уровне?



Ирина: Энергия  Духовного  плана  проходит  материализацию.  Это  поток

энергии,  который  начинает  медленнее  вибрировать  и  потом  сгущается,  как  из  газа

появляется жидкость, например.

Владимир: То есть это самая настоящая  материализация каких-то Духовных

субстанций в молекулы физического мира. И «мира» становится – «миром», то есть

происходит материализация того, что мы называем «миром». Уплотняются духовные

частички и становятся физическими молекулами?

Ирина: Да, конечно, такое возможно. Это энергия. Но я хочу сказать, что это

возможно не только в христианском эгрегоре, а фактически во многих эгрегорах. Но

это  делается  не  просто  так,  а  с  определенной  целью.  На  это  требуется  большое

количество энергии и ее направленность. Это делают Ангелы – хранители эгрегора для

того, чтобы не просто так удивить верующих, а чтобы это имело какую-то цель, для

чего  это  сделано.  Возможно,  даже  эта  энергия  многих  поколений  верующих

расходуется на эту материализацию.

Владимир: Спасибо!

 

1:51:33 Явление Богородицы Серафиму Саровскому в Дивеево.

Владимир: Правда  ли,  что  именно  ты  посещаешь  тех,  кого  мы  называем

грешниками на низких уровнях Духовного мира?

Ирина: Да,  мои  фантомы  могут.  Я  бы  сейчас  хотела  рассказать  больше  о

Серафиме. Когда я появилась перед ним в форме фантома и сказала ему на ментальном

уровне,  чтобы  он  построил  храм,  как  монастырь,  и  даже  показала  место,  где  это

сделать.  Но  так  как  на  Духовном  уровне  было  видно,  что  приближались  военные

действия,  война,  то я  рекомендовала ему при строительстве  вокруг  этого будущего

монастыря сделать ров. Он это исполнил, но не сразу, а через несколько лет. А потом

была война между вашими русскими.

Владимир: Гражданская.

Мария: Внутриусобная.

Ирина: Война в начале 19 века, а это война была позже.

Владимир: Да, понятно.

Ирина:  А уже  после войны и смены власти  этот монастырь,  который начал

строиться,  там уже  были какие-то здания,  он разрушился.  После того,  как  в  вашей

стране  вновь  распалась  общность,  которую  вы  называете  Советским  Союзом,  в

монастырь вновь пришли православные верующие, и они все это возродили. Теперь



там  существует  место,  которое  православные  называют  дорожкой  Богородицы.

Действительно, я в образе фантома там шла перед ним и показывала, где должны быть

границы  этого  участка.  Теперь  я  чувствую  оттуда  приток  энергии,  потому  что

верующие, которые туда ездят, верят, что когда обходят это место и с верой читают

мне молитву, то связываются со мной и получают от меня помощь. Я чувствую оттуда

большой поток энергии. В этом месте собралась уже такая аура, которая способствует

повышению вибраций.

Владимир:  Мария,  скажи,  пожалуйста,  раз  мы  заговорили  о  Серафиме

Саровском,  почему на  него  было допущено  нападение,  которое  завершилось  почти

трагически?  Это  был  воплощенный  Архангел  Михаил.  Почему  на  него  напали

разбойники, проломили ему голову и почти убили его? Почему это было допущено,

когда он был в ските, в лесу?

Ирина: Для его урока, смирения, для проверки, как он отреагирует, так как он

высокий Ангел.

Владимир: Ясно.

Мария: Благодарим!

 

1:54:46 Разделение на православную и католическую конфессии.

Мария:  Мария,  скажи,  пожалуйста,  является  ли  разделение  христианства  на

православную  и  католическую  конфессии  лишь  плодом  человеческих  конфликтов

между духовенством? Или действительно по воле Иисуса они чем-то отличаются на

энергетическом уровне и являются разными эгрегорами?

Ирина: Нет, это не разные эгрегоры, а две части одного эгрегора, как в доме

несколько комнат, можно так образно сказать, если эгрегор – дом. В этом не было воли

Иисуса,  потому что он всегда хотел, чтобы все были едины. Разделение – это воля

человечества в том, что обе стороны не приняли друг друга и не проявили терпение,

смирение и свою любовь.

Мария: Благодарим!

Владимир: Спасибо!

 

1:55:49 Можно ли посещать храмы разных конфессий и молиться там?

Владимир: У меня очень важный вопрос лично для меня и, думаю, для многих

других. Можно ли при желании посещать в разные дни, а, может быть, даже в один

день храмы разных конфессий, например: христианство, иудаизм, индуизм, буддизм и



т.д., молиться там по всем традициям с пользой для своего развития и без опасения

быть наказанным этими эгрегорами, если ты не предан жестко какому-то одному из

них?

Ирина:  Всеми  религиозными  эгрегорами,  их  руководителями  все  равно

являются Ангелы. И часто один Ангел или несколько Ангелов руководят несколькими

эгрегорами. Поэтому если вы на духовном уровне чувствуете единство этих религий

или единство не в догматах или ритуалах, а именно на более высоком уровне идей, то

никакого препятствия я здесь не вижу. Это желание вашего сердца. Сами эгрегоры не

могут никого наказать на таком уровне, тем более такие светлые эгрегоры, которыми

руководят Ангелы. Если сам человек верит, что одна религия правильная для него, а

другие нет, но все равно идет по каким-либо причинам в храм иной религии и верит,

что это он неправильно сделал, тогда – да. Это он получает ответ от эгрегора, что эта

вера разрушает его веру,  потому что он сам в это верит. А если принимаете все за

истину, видите истину во многих учениях - никаких препятствий нет, потому что все

от нашего Единого Отца.

Владимир: Я благодарю за этот ответ очень важный для меня, и я уверен, для

очень многих наших слушателей и зрителей. У нас осталось всего два вопроса.

 

1:57:40  Богородица  –  обращение  к  представителям  христианского,

исламского, буддийского, иудейского, ведического Духовных эгрегоров.

Мария:  Мария, скажи, пожалуйста,  можешь ли ты коротко сформировать по

отдельности духовные цели на самом глобальном уровне, которым должна служить по

замыслу Духовного мира каждая из четырех основных земных религий, то есть для

каждой религии отдельно? Что несет каждая?

Ирина: Сформировать что?

Владимир: Цели. Цели каждой из четырех религий.

Мария: Духовные цели для каждой религии.

Ирина: Все понятно, хорошо. Для иудаизма, ислама…

Владимир: Пусть  будет  для  христианства  и  индуизма.  Значит,  еще  раз:

иудаизм, христианство, ислам, индуизм и буддизм, то есть пять получилось.

Ирина: Для каждой коротко сформировать цель именно их религий?

Владимир: Для  чего  они  были  на  Земле,  каждая  из  них?  Какова  цель  их

присутствия на Земле?

Ирина: Цель иудейского религиозного эгрегора – это создание единого народа,



повышение его вибраций для воплощения и меня в этом эгрегоре,  и моего сына. В

настоящее  время  цель  этого  религиозного  эгрегора  –  это  повышение  уровня

осознанности и вибраций, религиозного почитания в форме поклонения. Поклонение –

это  форма  любви,  доступная  религиозному  сознанию  для  всех  евреев,  которые

придерживаются традиций единобожия и т.д. Это настоящая цель.

Представителям  этой  религии  я  могла  бы  сказать,  что  мой  сын  Христос

действительно  был  Машиахом  и  не  виновен  в  тех  преследованиях,  которым

подвергали  представителей  вашей  национальности  некоторые  последователи

христианского  учения.  Чтобы  мои  слова  были  более  убедительны,  я  хочу  вам

напомнить  о  том,  что  некоторые  представители  христианской  деноминации  с  не

меньшей  жестокостью  преследовали  представителей  других  христианских

деноминаций,  даже  той  же  самой  национальности.  Поэтому  я  прошу вас  проявить

больше благоразумия  к  христианам,  находящимся  рядом с  вами,  и проявить  к  ним

больше любви.

Обращение  к  христианскому  эгрегору.  Я  вас  всех  люблю,  дорогие  братья  и

сестры! Я вместе с Христом соединяюсь с вами в каждой евхаристии, так как и моя

энергетика  содержится  в  этих  священных  дарах.  Вокруг  вас  много  искушений,

потрясений, осуждений, и мое пожелание вам: всегда следуйте двум заповедям Христа,

которые являются самыми главными во всем его учении и во всей его жизни, смерти и

воскресении.  Первая  заповедь  -  «Возлюби  Господа  Бога»,  а  вторая  –  «Возлюби

ближнего  твоего,  как  самого  себя».  Без  развития  в  себе  этой  великой,  светлой,

божественной энергии становятся  бессмысленными посты,  ритуалы,  чтение молитв,

таинства, и даже сама жизнь Христа на Земле. Поэтому Любовь превыше всего, она

покрывает множество грехов. Я прошу вас об этом помнить и прошу к представителям

иных  религиозных  или  оккультных  течений,  представителям  атеистического

мировоззрения  отнестись  с  большей Любовью, большей открытостью, желанием их

понять. Вам вовсе не обязательно менять свою веру и принимать их позицию. Просто

отнеситесь с большим сочувствием и с меньшим осуждением, потому что из сердца

человека, в котором не живет Любовь, уходит и присутствие Бога.

Что  касается  представителей  ислама.  Исламский  религиозный  эгрегор

сформировался  с  целью  объединить  разрозненные  арабские  племена,  которые

постоянно враждовали между собой, у них были жестокие законы кровной мести и

другие  несправедливые  с  точки  зрения  божественного  замысла  законы.  Эгрегор

формировался с целью создать единый народ, который объединится ради идеи единого



Бога. Для этого представителем Тумесоута, которого вы знаете как Ангел Джабраил,

был инициирован контакт с представителем одного из арабских племен – Магометом,

и передан ему определенный текст. К сожалению, его рассказы не все приняли. На него

было много нападений, его семью грабили, было несколько покушений на его жизнь и

жизнь его жены, и т.д. Магомету и его сторонникам были переданы законы, которые

относились к положению военного времени. Там действительно были призывы воевать

со своими врагами, чтобы они создавали некоторую общность и т.д. Нечто похожее

передавал сам мой сын Яхве, воплощенный в тумесоутца во времена войны Моисея и

Иисуса  Навина,  и  вообще  всех  евреев  за  возвращение  в  Палестину  после

древнеегипетского  плена.  Также  похожие  законы  и  заповеди  передавали  Давиду,

Соломону и другим иудейским царям иные пророки–контактеры Бурхада и Тумесоута.

Но не все они были зафиксированы в книгах пророков: Исаия, Иеремия, Осия, можете

почитать.

Я  хочу  обратиться  к  представителям  исламского  религиозного  эгрегора.

Каждый из вас не должен забывать, что Аллах - Творец всех миров и Творец всех Душ.

Он относится с одинаковой Любовью к каждой душе, в какой бы стране она ни жила,

на какой бы планете и к какой бы религии ни принадлежала. Через Коран вам даны

хорошие законы, чтобы вы очищались от зла в своей Душе милостыней,  молитвой,

походами в паломничество и постоянным упоминанием Аллаха в уме. Я призываю вас,

чтобы  вы  не  принимали,  а  я  знаю,  есть  такие  люди,  законы  военного  времени,

переданные Магомету, за законы, необходимые для исполнения сейчас, когда нужно

развивать  мир  в  себе,  в  своей  душе  и  распространять  любовь  в  окружающем  вас

материальном мире. Только это приведет к проявлению Аллаха над всей Вселенной.

То  есть  Аллах  –  это  есть  Бог.  Он  и  так  правит  всей  Вселенной,  но,  чтобы  мы

восприняли  его  власть,  мы  должны  проявить  свою свободную  волю,  о  чем  сказал

Христос, когда учил молиться: «Будет воля твоя на небесах и на Земле». Я вам более

точно передам слова этой молитвы: «Да будет воля твоя на Земле, так же, как и на

небесах». Божественная воля – это закон Божественной Любви. А кто является чистым

сосудом Любви, тот не нуждается в каких-либо внешних ограничениях, законах или

канонах. Он всегда будет поступать по истине. Прошу вас об этом помнить.

Представителям,  как  я  понимаю,  индуизма  –  там  много  разных  течений.

Обращаюсь  к  представителям  ведического  эгрегора.  Дорогие  представители

ведической Руси, ведической Индии и другие представители политеистических систем,

которые  чувствуют  в  своей  Душе,  что,  кроме  единого  Бога,  существует  много  его



служителей,  сотрудников,  которых вы тоже можете  назвать  богами.  Индуизм -  это

собрание религиозно-философских течений, которое было очень давно – до Рождества

Христова, до буддизма, практически сразу после войны 12 000 лет назад. Тогда уже

были  религиозные  течения,  связи,  контакты  с  плазмоидными  цивилизациями,

основанные  на  тотемизме,  магии  и  других  культах,  которые  имели  плазмоидное

происхождение,  и  следы  которых  сохранились  и  в  Ведах,  и  в  Упанишадах,  и

практически  во  всех  религиозных  писаниях.  Ваши  религии  имели  колоссальное

значение для подготовки всех последующих религиозных течений, для подготовки и

строительства  всех  последующих  эгрегоров,  включая  -  христианский,  иудейский,

мусульманский и т.д. Это был фундамент, на котором потом строили другие.

Я хочу обратиться ко всем последователям индуистских и славянских течений,

которые  признают  многих  богов,  чтобы  вы  были  более  благоразумными  в  плане

проявлений Любви к тем, кто не согласен с вашими идеями. Чтобы вы, растворяясь в

природе, посылая Любовь явлениям природы, животным, насекомым, не забывали об

окружающих  вас  людях,  что  они  тоже  нуждаются  в  Любви.  И что  все-таки  жизнь

человека и его благополучие на Земле имеют первостепенное значение для эволюции

всей планеты Земля, в том числе растительного и животного мира, всей биосферы в

целом и для развития идей божественной эволюции Духа.

Максим: Все?

Ирина: Буддизм еще.

Владимир: Да, у нас буддизм остался.

Ирина: Целью  создания  буддийского  эгрегора  -  проявление  учения  о

внутреннем  Свете  среди  политеистических  индуистских  течений.  Я  очень  люблю

Будду, именно Гуатаму Будду за то, что за 500 лет до Рождества моего сына в Израиле

он в Индии, кроме распятия и всех преследований,  очень во многом повторил путь

моего сына в проповеди новой веры, что не существует богов в той форме, в которой

вы привыкли воспринимать.  Потому что многие Брамины (Брахманы), как и сейчас

некоторые  представители  современных  религий,  за  формой  не  видели  содержания.

Требовали лишь выполнение ритуалов,  и не занимались духовным развитием своих

подопечных.  Гуатама,  который испытал  переживание  соединения  со  Светом и стал

называться  Будда  –  «просветленный»,  рассказывал,  что  этот  Свет  есть  в  каждом

независимо от расы, варны, касты, чем вызывал много преследований и насмешек, его

даже  прогоняли  из  некоторых  городов.  Брамины  обвиняли  его  в  нарушении

установлений  их  праотцов,  их  предков  также,  как  Христа  обвиняли  в  нарушении



некоторых  законов  Моисея.  Их  пути  очень  похожи,  но  к  счастью  для  Гуатамы,

последователи  индуизма  не  применяли  смертной  казни  к  нарушителям  их  законов,

поэтому он  прожил достаточного  много  и  успел  многое  передать  своим ученикам,

которые потом стали  развивать  его  эгрегор.  Гуатама  сейчас  находится  в  Духовном

мире. Мы с ним общаемся.

Хочу  обратиться  к  последователям  его  эгрегора.  Представители  буддийского

эгрегора, я хочу вам сказать о том, что ваш учитель, за которым вы теперь следуете по

пути просветления,  не учил,  что существует Бог в той форме, в которой учат иные

религии, не говорит о том, что он его полностью отрицал. Он его называл внутренним

Светом, просветлением.

Просветление – это и есть присоединение к Богу. А то, что он называл нирваной

- это не прекращение существования Души (Духа), это некоторое состояние высших

вибраций,  в котором ты познаешь все:  всеведение,  всемогущество,  Свет,  слияние с

ним. Он это выражал на том языке, на котором его научили его учителя, отшельники -

нет ничего материального, но это не значит, что он отрицал ценность материи, а лишь

говорил о том, что должны быть духовные приоритеты. Поэтому я вас призываю не

осуждать путь материи, саму материю и различные религиозные конфессии, которые

признают Бога и т.д. Ваш путь внутреннего созерцания, называемый вами «пустотой» -

это  не  значит,  что  там  вообще  ничего  нет,  а  значит,  там  нет  ничего,  что  есть  в

материальном мире. Опять же идет сосредоточение на Духе. Это прекрасное учение, и

я  призываю  вас  ему  следовать  и  при  этом  не  считать  за  просветление  просто

избавление от некоторых эмоциональных блоков и реакций.

Мария: Благодарим!

Владимир: Я от всего сердца, от всей планеты благодарю за эти важнейшие

послания  всем конфессиям.  У меня  еще  один уточняющий вопрос,  а  потом самый

последний, и все. Правильно ли я понял, что в данном случае Архангел Джабраил – это

представитель Тумесоута? Это был не Архангел Гавриил - Мирах Каунт с Бурхада. В

исламе считается, что именно Архангел Гавриил передал Коран Мухаммеду.

Ирина: Это не Гавриил и не Михаил, он был его другом и тоже Архангелом. Он

сейчас воплощен.

Владимир: То есть это был не Архангел Гавриил, а было другое духовное лицо.

Джабраил  с  Тумесоута  –  это  два  разных…  Теперь  мне  стало  намного  все  яснее.

Хорошо.

Ирина: Джабраил это же арабское название, у него немного другое имя…



 

2:18:00 Искреннее прощение.

Владимир: Считается,  что Джабраил – это,  якобы, Гавриил.  Теперь  понятно

уточнение,  очень  важное.  Даже  не  уточнение,  а  важнейшая  информация.  У  меня

последний вопрос, он звучит так: можно ли сказать, что простить - означает не просто

великодушно  отпустить  человеку  его  вину,  а  это  осознание,  что  никакой  вины  у

прощаемого не было, и что настоящее прощение возможно только в этом случае? То

есть  понимание  того,  что  тот,  кто  нанес  обиду,  служил  высшему  благу,  выполняя

высшую божественную волю, можно ли так считать?

Ирина: Знаете,  высшая  божественная  воля  состоит  в  том,  чтобы  мы  все

служили Свету, любили друг друга. Но мы можем уходить от этого по своей свободной

воле,  так  как  она  нам  дана.  Естественно,  это  тоже  божественная  воля,  чтобы  мы

уходили, потому что она нам уже дана. А что касается простить – это не то, что сказать

–  виновен  или  не  виновен,  не  оправдать  его,  а  восстановить  мир  в  своей  Душе,

осознать, что сделанное, было уроком для нас, это позволило стать нам сильнее – это

первое.  А второе – осознать,  что если он это сделал в состоянии понижения своих

вибраций,  неосознанности,  отсутствия  любви,  и  если искренне  направить  ему Свет

любви, то это позволит повысить ему свои вибрации и вернуться к Богу.

Признаком искреннего прощения является не то, что восстанавливаешь как-то

отношение, возможно, он сам их не желает восстанавливать.  Признаком искреннего

прощения  является  пожелание  не  просто  какое-то  нейтральное  –  пусть  он  «живет

хорошо», а это пожелание истинного счастья в Боге, отказ от того, чтобы требовать

назад то, что он отнял, например. Это полное признание того, что я этот урок принял, я

его прошел. И главный признак - это то,  что ты своего врага любишь. Так говорил

Христос: «Ты его любишь так же, как и своего друга». То есть у тебя такое отношение,

что он просто низковибрационный, и еще не осознал всех причин, которые его к этому

привели,  но от этого ты не любишь его меньше.  Это именно – Любовь, к  которой

призывает Христос. Он сам показал пример этой Любви. Не просто ему делали больно

эмоционально или лишали его каких-то финансовых средств, говорили ему обидные

слова или просто запирали в темницу несправедливо - с ним сделали гораздо худшее. В

тот момент, когда ему делали несправедливо физически больно – кроме того, что он

был Божественной  сущностью,  он  тоже  был  человеком  -  он  был  воплощен  в  тело

человека,  и  у  него  были  все  эмоции,  было  соответствующее  воспитание,  и  он

прекрасно понимал, что они это делают несправедливо, именно в тот момент, когда



они ему прибивали большими гвоздями руки к кресту, он лежал головой на табличке

«Иисус Христос – царь Иудейский» и молился за Души тех, кто это делал. Потому что

он чувствовал вибрации этих людей и прекрасно понимал, как они снижаются, и куда

они пойдут в Духовном мире, если до конца воплощения не осознают того, что они

сделали.  Он это  прекрасно  осознавал и поэтому говорил Богу:  «Прости  их,  ибо не

ведают,  что  творят»,  -  этим  подчеркивая,  что  не  Бог  на  них  обижается,  поэтому

«прости их». В слово «прости» он вкладывал другой смысл - «восстанови отношение»,

то  есть  пошли  свою  энергию,  чтобы  они  почувствовали  свой  Свет,  и  после  этого

поступка пришли к тебе до конца воплощения. Он искренне желал им стать такими же

Ангелами, как его Апостолы.

Мария: Благодарим!

Владимир: Я еще раз благодарю, Мария! Благодарю за то внимание, которое

нам уделено, и за все очень важные, важнейшие ответы на вопросы.

Вопросы у нас закончились. Еще раз, спасибо! И теперь еще раз можно сказать

нам абсолютно все, что ты сочтешь нужным. Это уже у нас финал.

 

2:23:12 Заключительное обращение Богородицы ко всем зрителям.

Ирина:  Она  говорит: «Я  тоже  благодарю  вас  за  интересные  вопросы.  Я

неоднократно  в  форме  фантома  контактировала  с  представителями  Земли.  Я  уже

отвечала  на  вопросы других  людей.  Но многих  из  подобных вопросов  мне еще не

задавали: про сына, про прощение, например, последний вопрос. Я знаю через Ирину,

что это не просто вопрос – ответ, а что я имею возможность сейчас отвечать через неё,

чтобы меня услышал тот, кто это будет смотреть, а это много людей.

Я  хочу  сказать,  что  я  люблю  каждого  из  вас,  как  своего  ребенка  -  Иисуса

Христа.  Потому  что  когда  вы  мне  молитесь,  и  я  посылаю  вам  свою  помощь,  я

чувствую,  что  я  это  делаю  с  материнской  заботой,  поэтому  считаю  –  это  главная

причина,  почему  в  большинстве  христианские  деноминации  меня  считают  Девой

Марией, то есть имеющей одного сына. У меня действительно были физические дети,

и этот факт можно установить даже по каноническим «Евангелиям»,  если читать  в

греческом оригинале. Но христианский эгрегор, его Ангелы и воплощенные Ангелы,

которые  становились  епископами  и  учителями,  верно  почувствовали,  что  я  -  мать

каждому  из  них.  И  по  этой  причине  они  сочли,  что  я  именно  Духовная  мама.

Действительно, независимо от того, что у меня были физические дети, каждый из вас,

и не только из христиан, а вообще из землян и не только, являетесь для меня ребенком.



После  того,  как  я  родила  первородного  сына  Творца  Вселенной,  который  тоже

участвовал  в  сотворении Вселенной,  и  родив его  воплощенную  часть  в  его  теле,  я

чувствую себя действительно родившей Бога. И раз я родила Бога, а Бог родил каждого

из вас,  то  я  автоматически  становлюсь вашей мамой,  поэтому хочу призвать  вас к

развитию той Любви, которая есть сейчас у меня к каждому из вас.

Поверьте,  я видела весь путь  моего сына от дворца Понтия Пилата до места

распятия: как он нес свой крест, и как его били. Я знаю, что такое обида, что такое

боль, когда убивают твоего ребенка, но, тем не менее, я не то, что простила – я даже с

Любовью относилась к ним всем так же, как он.

Да,  я  знаю,  что  человеку,  который  не  верит  в  Духовный  мир,  практически

невозможно отнестись к этому с Любовью. Так как я верила в Духовный мир, я знала

эту высшую цель - мне сын объяснил, ради чего он это делает: чтобы люди поверили в

него, в его Любовь, в его жертву, он пошел до конца, до своей смерти, чтобы люди

уподобились ему в этой Любви. И это, несомненно, повысило их вибрации, так как уже

больше  2  000  лет  существует  его  эгрегор  и  не  только  его,  а  наш  общий  эгрегор,

который, несмотря на все сложности, которые я описала в своем повествовании, все же

является  мощным стимулом  для  духовного  развития  в  Свете  Любви  всех  истинно

любящих его и всех искренне желающих духовно развиваться».

Мария: Благодарим тебя!

Владимир: Еще  раз  благодарим,  Мария!  Скажи,  пожалуйста,  когда  ты

рекомендуешь опубликовать нам эту конференцию?

Максим: Завтра.

Ирина:  Она  говорит:  «Я  просто  высказываю  пожелание,  если  это,  конечно,

возможно. Так как я знаю, что с Мирах Каунтом о моем сыне вышло на его Рождество,

если возможно, также поступить и с моим».

Владимир: То есть в районе 7 января на православное Рождество?

Ирина: Или католического Рождества?

Владимир: Какое Рождество?

Ирина: «Раз на 7 января было видео о моем сыне с Мирах Каунтом - мне он об

этом  говорил,  выражаю  смиренное  пожелание,  чтобы  это  было  на  католическое

Рождество».

Владимир: На католическое Рождество.

Ирина: «На ваше усмотрение. Я просто свое пожелание сказала».

Владимир: Огромное спасибо, Мария! Просто за то, что ты с нами была, за всю



бесценную информацию. Мы тебя все очень любим! Всегда рады видеть все фантомы

в  любом  виде.  Огромная  благодарность!  Мне  добавить  больше  нечего.  Просто

огромная благодарность, тут даже слово не «спасибо», а «благодарим».

Мария: Любимая  наша,  Мария!  Я  тоже  тебя  благодарю от  всего  сердца!  Я

благодарю нашу Ирочку - нашего мужественного героя, который так долго смог с нами

провести этот диалог! Максим, огромное тебе спасибо! Ты просто не представляешь,

наверное,  до сих пор,  что ты вообще поднял на ноги,  какой проект.  Это не просто

проект – это огромнейшая волна, цунами, огромный поток для тех, кто нас услышит и

примет в свое сердце каждое слово. Благодарим всех участников этой конференции!

 

 


